



MEDIO AMBIENTE

El defensor del pueblo apoya a la Cañada de los Pájaros

I.G.C. ■ SEVILLA

Los graves problemas que atraviesa la reserva natural Cañada de los Pájaros que fueron dados a conocer por este periódico hace unos días, llegaron ayer a la mesa de la oficina del Defensor del Pueblo, José Chamizo. Este se encuentra al corriente del importante proceso de degradación que se viene produciendo en este importante humedal de Andalucía a causa de la tala indiscriminada de árboles.

Chamizo espera que su intervención, conjuntamente con la de los técnicos de su departamento que han documentado la delicada situación de esta zona de máxima protección en el Plan de Ordenación del Territorio del Entorno de Doñana, sirva para "solventar definitivamente los problemas que atraviesa". "La administración pública debe actuar para garantizar el derecho a vivir en un medio ambiente equilibrado, sostenible y saludable, y el derecho a disfrutar de los recursos naturales, del entorno y el paisaje en condiciones de igualdad, previstos en el artículo 28 del Estatuto de Autonomía de Andalucía", aseguró ayer.

La oficina del Defensor aspira a "verificar el correcto desempeño de funciones por parte de las instituciones implicadas -Consejería de Medio Ambiente y Ayuntamiento de La Puebla del Río- y propondrá las actuaciones que procedan al objeto de preservar este espacio de enorme relevancia medioambiental". Los responsables de la Cañada insistieron en que "todo consiste en que la Junta acometa los expedientes sancionadores que tienen su mano".